

## **Audience accordée à des milliers de membres des forces armées du Nord du pays et leur famille - 18 /Sep/ 2012**

Recevant en audience, mardi soir 18 septembre à Noshahr, des milliers de membres des Forces armées du Nord du pays et les membres de leur famille, le Guide Suprême de la Révolution Islamique a estimé que l'approfondissement des racines et le renforcement du corps de l'arbre saint de la République islamique d'Iran, sa verdure et les remarquables progrès de ses ramifications faisaient état des progrès concrets de l'ordre islamique. « La poursuite de ce mouvement enthousiaste pour arriver à une perspective claire de l'avenir a besoin d'une œuvre assidue, d'efforts sérieux et de la volonté générale. » a indiqué le Commandant en chef des Forces armées de la République islamique d'Iran.

Evoquant les différentes étapes du combat mené par le peuple iranien jusqu'à la victoire de la Révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei a souligné : « Grâce à l'éveil islamique, le grand Iran et notre chère nation traversent depuis 33 ans un chemin glorieux vers un dénouement heureux. »

L'honorable Ayatollah Khamenei a estimé que le chemin difficile mais passionnant parcouru au cours de ces trois dernières décennies correspond aux versets du Saint Coran selon lesquels l'aisance et le confort sont accompagnés par des problèmes et difficultés. « L'éveil islamique dans certains pays de la région représente un phénomène très béni, mais la Révolution islamique du peuple iranien jouit des dimensions exceptionnelles au niveau de la profondeur, de l'étendue et de la quête des idéaux », a-t-il fait remarquer.

Citant l'unité de tout le peuple autour des slogans et des idéaux de la Révolution, la généralisation de la passion et de l'enthousiasme révolutionnaire dans tout le pays et la présence des gens fidèles et dévoués sur la scène de la résistance comme les traits caractéristiques de la Révolution iranienne : « Là où les nations se présentent avec confiance et dévouement sur la scène, aucune puissance ne peut leur faire face, parce que selon la tradition divine, le sang sort victorieux devant l'épée », a souligné l'Ayatollah Khamenei.

Le Guide Suprême de la Révolution Islamique a présenté la présence tout azimut de la nation sur les différents fronts comme un fort appui aux responsables de l'ordre islamique face aux revendications illicites des ennemis : « Certains pays dans lesquels il y a eu des révolutions, sont obligés de prendre position sous pression des Américains, alors que les responsables de l'ordre islamique n'ont jamais cédé au cours de ces 33 dernières années face à ces pressions », a-t-il précisé.

« Grâce au soutien du peuple, la République islamique d'Iran ne fléchit aujourd'hui devant la volonté d'aucune superpuissance et ne décide que selon les intérêts du pays et de la nation, même si toutes les puissances mondiales se mettent en colère en raison de cette décision », a-t-il ajouté.

Estimant que l'éclaircissement de plus en plus des différentes dimensions des idéaux de la Révolution constituait un vrai progrès, l'Ayatollah Khamenei a souligné : « Avec le temps, le sens des idéaux comme « la république islamique, la démocratie islamique, l'indépendance et la liberté » s'éclaircissent pour les peuples, les élites et les hommes d'Etat, et de même, les normes indispensables pour la réalisation de ces objectifs se rendent plus distincts, d'autant plus qu'au cours de toutes ces années, le chemin est parcouru sur la base de ces mêmes idéaux, ce qui constitue pour nous le plus important progrès. »

Le Guide Suprême de la Révolution Islamique a ajouté : « A présent, les jeunes scientifiques iraniens acquièrent des progrès dans les domaines de la science, de l'exploitation et des structures scientifiques, des progrès qui semblent être incroyables pour certains. »

Son Eminence a considéré le nouveau système islamique comme la phase préparatoire de la nouvelle civilisation islamique et a fait remarquer que la propagation de la méfiance et du pessimisme concernant les conditions du pays faisait toujours partie des méthodes reconnues des systèmes médiatiques occidentaux et sionistes pour entraver la marche en avant de la nation iranienne. « La nation iranienne sait bien que pour arriver à un avenir glorieux il faut éviter toute négligence et se garder de s'en sommeiller », a-t-il conclu.